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Есть ли у тебя время, силы, а главное 
– желание безвозмездно помогать 
окружающим? Если да – тогда добро 
пожаловать в местное отделение Все-
российского общественного движения 
«Волонтёры Победы» в Борисовском 
районе. Молодые люди, зарекомен-
довавшие себя как хорошие организа-
торы, ответственные помощники, всё 
чаще пополняют ряды добровольцев. 
Подробнее об этом движении расска-
зала учащаяся заочного отделения 
Белгородского педагогического кол-
леджа Лилия Охрименко. 

– Как ты пришла к решению стать во-
лонтёром, давно ли им являешься?

– Это произошло внезапно. Однажды 
меня пригласили на мероприятие, посвя-
щённое празднованию 9 Мая, там прош-
ла обучение и с того дня занимаюсь этим. 
Меня очень затянуло это движение, здесь 
можно получить бесценный жизненный 
опыт, помогающий расти человеку как ду-
ховно, так и физически, делиться своими 
идеями, при этом приобретая новые зна-
ния. Это оставляет отпечаток и меняет те-
бя. Новые ребята приходят одними людь-
ми, а уходят - совершенно другими. Волон-
тёрством я занимаюсь уже два года.

– Расскажи, какие мероприятия вы 

устраиваете, в каких принимали учас-
тие? 

– Волонтёр Победы занимается добро-
вольческой деятельностью в течение всего 
года. Я принимала участие во многих ме-
роприятиях: проводила различные акции, 
поддерживала ветеранов, оказывала им не-
обходимую помощь… Но самым запоми-
нающимся событием было шествие «Бес-
смертного полка-2019» 9 Мая в Москве. Там 
я была в роли тим-лидера – это тот человек, 
на которого равняются волонтёры. У ме-
ня была своя команда неравнодушных ре-
бят. Наша задача заключалась в том, чтобы 
стоять в живой цепи на Красной площади. 
Лично для меня это было очень масштаб-
ное и значимое мероприятие. Очень жаль, 
что из-за сложившейся обстановки в этом 
году празднование Дня Победы в привыч-
ном формате переносится.

– В твоей семье есть участники Вели-
кой Отечественной войны?

– Практически в каждой семье нашей 
страны есть тот, кто участвовал в боевых 
действиях. И моя – не исключение. Я пом-
ню и горжусь своим дедушкой Александ-
ром Андреевичем Кравченко и прадедуш-
кой Павлом Фёдоровичем Зинченко. 

– Считаешь ли ты себя патриотом? 
– Однозначно я патриот. Всегда готова 

прийти на помощь тем, кто в ней нужда-
ется! Полностью согласна с утверждением, 
что нужно беречь свою страну и стараться 
вносить вклад в её светлое будущее. 

– Как считаешь, волонтёрская дея-
тельность сейчас популярна среди мо-
лодёжи?

– Я считаю, что быть волонтёром – всег-
да особая миссия молодых людей. Ведь это 
даёт возможность достичь чего-то значи-
мого. Ты находишься в окружении людей, 
которые смогут научить тебя многому. 
Взрослея благодаря волонтёрству, по-дру-
гому начинаешь смотреть на мир, расстав-
лять для себя приоритеты и цели.

– Планируешь ли после окончания 
учёбы совмещать свою профессиональ-
ную деятельность с волонтёрской?

– Безусловно. Я понимаю, что не хочу 
останавливаться на достигнутом! Хочу ид-
ти только вперёд, совершенствоваться, по-
лучать новый опыт, совершать добрые по-
ступки.

– Какими качествами, на твой взгляд, 
должен обладать человек, решивший 
стать волонтёром? Что посоветуешь но-
вичку?

– На самом деле таких качеств много, на 
мой взгляд. Отмечу основные: активность, 
коммуникабельность, ответственность, ис-

кренность, честность – без этого никуда. 
Если вы знаете, что у вас присутствуют эти 
качества, значит, из вас получится прекрас-
ный волонтёр! Ничего не бойтесь, верьте в 
себя и всегда делайте добрые дела! У добра 
есть свойство возвращаться!

Подготовила Ангелина МАМАЙ 
Фото из личного архива Лилии Охрименко
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Особая миссия
В ПРОШЛОМ ГОДУ ЛИЛИЯ ОХРИМЕНКО ПРИНИМАЛА УЧАСТИЕ В ШЕСТВИИ  
«БЕССМЕРТНОГО ПОЛКА» В МОСКВЕ

Лилия Охрименко

Виталий Хуторной на открытии районной До-
ски почёта

Открытие памятной доски, посвящённой Леониду Шапошник

Первый праздник мая давно прохо-
дит под эгидой профессиональных 
союзов трудящихся, отстаивающих 
их интересы. Митинги, демонстрации, 
а в отдельных странах и проведение 
пикетов стали неотъемлемой частью 
Первомая. В этом году широко и мас-
сово отметить майские праздники по 
известным причинам не получилось. 
Однако традиция в районе не наруша-
ется, и в преддверии Праздника Вес-
ны и Труда была отрыта обновлённая 
Доска почёта.

Присутствовавших на мероприя-
тии было немного. Но даже реко-

мендуемая дистанция во время таких со-
бытий не помешала всем показать свою 
сплочённость, уважение к тем, кто своим 
трудом куёт славу нашей малой родины.

- Несмотря на это непростое время для 
всей планеты, мы вновь отмечаем Празд-
ник Весны и Труда, - сказал, открывая ме-
роприятие, председатель районного ко-
митета профсоюза работников агропро-
мышленного комплекса Виталий Хутор-
ной. – Профсоюзы стояли и стоят на той 
позиции, чтобы человек труда не был 
бедным, чтобы была справедливость, 
чтобы развивались промышленность, 
сельское хозяйство и в целом экономи-
ка. Мы стоим на том, чтобы трудящимся 
были доступны медицинское обслужи-
вание и лекарственное обеспечение. Мы 
надеемся, что молодое поколение будет 
продолжать традиции, которые направ-
лены на созидание и процветание наше-
го общества. Мы выступаем за то, что-
бы рождались и крепли трудовые дина-
стии. Здесь, у Доски почёта, хочется ска-
зать, что, несмотря на все трудности, на-

ши земляки добиваются больших свер-
шений, становятся передовиками. В этом 
году это 24 новых имени, на них будут 
равняться все остальные. Это 18 пред-
приятий и учреждений, которые внесли 
свой вклад в экономическое и социаль-
ное развитие района. И пока мы самоот-
верженно трудимся, добиваемся больших 
результатов, наша страна будет недося-
гаема для наших противников. От про-
фсоюзного актива всего района поздрав-
ляю всех с праздником! Желаю всем ми-
ра, здоровья, добра! Да здравствует Пер-
вомай на нашей борисовской земле!

Несколько человек в этот день собра-
лись у здания администрации городско-
го поселения. Здесь состоялось откры-
тие памятной доски, посвящённой Лео-
ниду Петровичу Шапошник, который был 
бессменным председателем местного от-
деления ДОСААФ России в Борисовском 
районе. 

Выступая перед собравшимися, пред-
седатель областного Совета ветеранов 
ДОСААФ, наш земляк Виктор Погребняк 
отметил, что Леонид Петрович, начиная 
с 1976 года, всю свою деятельность в ка-
честве председателя местной организа-
ции направил на воспитание подрастаю-
щего поколения в духе патриотов своей 
малой и большой Родины. Он подготовил 
много водителей, которым эта специаль-
ность пригодилась в армии, а для кого-
то стала и основной профессией. Эта до-
ска будет всем нам напоминать о заме-
чательном человеке, который всю свою 
энергию направлял на выполнение важ-
ной государственной задачи.

Вадим ЦЫГАНКО 
Фото автора
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Не нарушая традиций
В БОРИСОВКЕ ОТКРЫЛИ ОБНОВЛЁННУЮ ДОСКУ ПОЧЁТА И ПАМЯТНУЮ ДОСКУ,  
ПОСВЯЩЁННУЮ ЛЕОНИДУ ШАПОШНИК

Мы надеемся, что молодое 
поколение будет продолжать 

традиции, которые направлены 
на созидание...


